Der Wind als grösster Widersacher



Die Schützengesellschaft Beinwil am See am 31. Aargauer Kantonalschützenfest 2023 in der Region Muri

Mit der imposanten Zahl von 29 Schützinnen und Schützen stellte sich die Schützengesellschaft Beinwil am See am 23. und 24. Juni 2023 zum Wettkampf in der toll hergerichteten Schiessanlage Buttwil-Geltwil

Eine von Hans Schärer bis ins letzte Detail bestens ausgefeilte Organisation bildete die Grundlage für die erfolgreiche Jagd nach Kranzresultaten und Mouchen - herzlichen Dank an diese Stelle. Am ersten Wettkampftag, der für die acht Schützen, welche die Meisterschaft schossen, reserviert war, erreichten alle Teilnehmenden die grosse Meisterschaftsauszeichnung - herzliche Gratulation zu diesen grossartigen Ergebnissen an Baumgartner Andreas, Grütter Elias, Haller Kurt, Hintermann-Grütter Manuela, Landorff Steffen, Neswadba Daniel, Schärer Hans und Weber Jürg.

Die Böjuer Schützinnen und Schützen hatten am Hauptschiesstag auf der Schiessanlage Buttwil-Geltwil keine Akklimatisierungsprobleme, zumal sie von den Gastgebern herzlich willkommen geheissen wurden. Die Bedingungen waren an diesem sonnigen und warmen Samstag mit sehr unregelmässigem Wind schwierig. Auch die Wechselbeleuchtung machte dem einen oder anderen zu schaffen. Während der Hauptharst der Schützen in der nahe gelegenen Festwirtschaft noch beim Frühschoppen sass, erzielten die ersten Böjuer bereits erste Auszeichnungen. Schon bald waren auch mehrere Kranzresultate in der Vereinskonkurrenz unter Dach und Fach. Der Beginn dieser kapitalen Wertung liess sich gut an.

Gegen Mittag waren unter den Blaujacken mehrheitlich zufriedene Gesichter anzutreffen. Die meisten hatten ein erstes oder auch mehrfache Kranzerlebnisse hinter sich, und den bis anhin eher Glücklosen wurde für die Fortsetzung am Nachmittag Mut gemacht. Immer häufiger konnten sich die Böjuer gegenseitig auf die belederten Schultern klopfen und gratulieren.

Grosse Freude lösten insbesondere die Spitzenresultate aus von:

Baumgartner Andreas mit 189 im Stich Ehrengaben, Grütter Elias und Räber Markus mit je 57 Punkten im Freiämter Stich; Weber Jürg mit 386 Punkten im Gruppenstich; Räber Markus mit 56 Punkten im Kranzstich; Baumgartner Andreas mit 468 Punkten in der «Kunst»; Baumgartner Andreas mit 982 Punkten im Nachdoppel; Hunziker Christian mit 58 Punkten im Stich Serie und Haller Kurt mit 57 Punkten im Auszahlungsstich.

Das Ergebnis in der Endabrechnung kann sich sehen lassen. Die 29 Böjuer Schützen schossen insgesamt 178 Stiche mit Kranzmöglichkeit, wovon 114 Kranzresultate erreicht wurden, was einer

"Ausbeute" von 64 % entspricht.

Folgenden 10 Mitgliedern gelangen in den Stichen fünf und mehr Kranzresultate: Baumgartner Andreas (8), Haller Kurt (8), Grütter Elias (7), Landorff Steffen (6), Schärer Hans (6), Gmeiner Alfons (6), Ciccardini Peter (5), Fleischer Silvia (5), Hunziker Christian (5) und Weber Hans (5).

Die Gesamtbilanz in der Vereinskonkurrenz übertraf am Abend die Erwartungen. Von den 29 Teilnehmenden schossen in diesem wichtigen Stich, der für die Vereinsrangliste massgebend ist, deren 24 Teilnehmende das Kranzresultat.

In der Vereinskonkurrenz musste die SG Beinwil am See aufgrund früherer Erfolge in der 1. Kategorie, d.h. in der «Super League» antreten, wobei 14 Pflichtresultate, gezählt werden mussten. Das erreichte Ergebnis von 92.924 Punkten bedeutet Rang 23 aller 144 Aargauer Vereine, die teilgenommen haben - herzliche Gratulation.

Massgeblich zu diesem hohen Durchschnitt trugen folgende Mitglieder der SG Beinwil am See bei: Baumgartner Andreas, Gmeiner Alfons, Neswadba Daniel sowie Weber Hans mit je 95 Punkten und Turnwald Stefan mit 94 Punkten.

Ihn aufgeräumter Stimmung wurde nach Bezug der diversen Auszeichnungen, Barprämien und Naturalgaben im hervorragend organisierten Festzentrum Benzenschwil die Heimfahrt angetreten und bei einem gemeinsamen Nachtessen im Restaurant Rütli die guten Resultate gefeiert.